

# *Progresas en Pinar del Río movimiento de fincas frutícolas*

---



Pinar del Río, 6 ago (RHC) Los integrantes de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP) en la occidental provincia de Pinar del Río lideran el movimiento frutícola con suficientes producciones de mango para surtir a la fábrica de conservas La Conchita.

Durante la cosecha esos hombres y mujeres logran que esa industria, procese más de 400 toneladas de esa fruta, cifra por encima de lo previsto para ser empleadas en pulpas, jugos, mermeladas y cremas.

Para el movimiento cooperativo y campesino en el territorio, las fincas de frutales son parte de la estrategia para proporcionar más alimentos a la población y suficiente materia prima a la industria en bien de abastecer el mercado en divisas.

En esas fincas además del mango, los anapistas de la provincia poseen plantaciones de guayaba, aguacate, anón, canistel y fruta bomba en las variedades maradol amarilla y roja. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/198193-progresas-en-pinar-del-rio-movimiento-de-fincas-fruticolas>



**Radio Habana Cuba**